



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

MODERNISATION DES RESSOURCES HUMAINES

DES CORPS USURPÉS ET OUBLIÉS

La DRHFS a récemment diffusé à tous les agents de la police nationale une communication recensant les dernières publications des textes relatifs à la mise en œuvre du protocole du 2 mars 2022...

**UNE COMMUNICATION MALVENUE POUR L'ENSEMBLE
DES PERSONNELS ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES, SCIENTIFIQUES ET SPÉCIALISÉS !**



Pour les scientifiques :

Alors qu'ils sont encore dans l'attente d'un véritable statut dérogatoire, ils découvrent « l'existence » d'une épaulette comme pour le corps actifs... **avec le symbole d'un atome !**

**Un choix incompréhensible qui pourrait se traduire
par une entière méconnaissance de nos métiers !**

Sauf à vouloir atomiser la filière... ?

Pour les PATS :

RIEN !

Aucun mot sur la substitution
ni sur la gouvernance...

**Et que dire de l'ISS PATS
qui devait voir le jour dès juillet 2023 !**



**PERSONNELS OUBLIÉS OU INVISIBLES,
DIFFICILE À TRANCHER**

Se pourrait-il qu'ils le restent pendant les Jeux Olympiques et Paralympiques ?

**DE GROSSES ÉCHÉANCES ARRIVENT...
LE MINISTÈRE DOIT CONCRÉTISER LE PROTOCOLE !**